

Sufre el petróleo su peor caída en 17 años (El Financiero 25/08/08)

Sufre el petróleo su peor caída en 17 años (El Financiero 25/08/08) Eduardo Jardón Lunes, 25 de agosto de 2008 Cierra el WTI en 114.59 dólares. Ayuda la menor tensión entre Rusia y EU, dicen. Anticipan una mayor producción de países de la OPEP. El precio del crudo registró el viernes su mayor caída en más de 17 años, desde enero de 1991. La recuperación del dólar, así como una menor tensión entre Estados Unidos y Rusia, y la expectativa de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) aumentó su producción durante agosto, fueron los factores que contribuyeron al descenso en la cotización del crudo. Los analistas también atribuyeron la baja a la reactivación del oleoducto Bakú-Tbilisi-Ceyhan, que provee de crudo a Europa desde el mar Caspio y atraviesa por Georgia, con una capacidad de un millón de barriles diarios. Al cierre de operaciones, el West Texas Intermediate (WTI) finalizó la jornada en 114.59 dólares, 6.59 dólares por debajo de su precio anterior. De acuerdo con los registros de la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo Brent perdió 6.24 dólares, para ubicarse en 113.92 dólares. Por su parte, el precio de la mezcla mexicana de exportación bajó 5.81 dólares y finalizó en 106.66 dólares. La baja en los precios también está sustentada en una menor demanda, ante la debilidad económica que muestran algunas de las principales potencias económicas. En su último reporte económico, Santander explicó que al inicio de la semana anterior los precios del petróleo en los mercados internacionales mantenían una tendencia a la baja, pero las tensiones políticas originadas por Rusia, así como el debilitamiento del dólar frente al euro, presionaron su cotización. "Al cierre de la semana, las tensiones políticas descendieron, lo que junto con las preocupaciones sobre el debilitamiento de la economía mundial, provocaron un descenso significativo en los precios del energético", indicó la institución financiera. A mediados de julio, el precio del crudo alcanzó su rango máximo, de 145.16 dólares. Desde entonces a la fecha, acumula una baja de 30.57 dólares, equivalente a 21 por ciento.